

PRESSEINFORMATION

Auszubildende der Braunform GmbH bestehen erfolgreich ihre Abschlussprüfung

Braunform legt von jeher großen Wert auf die Qualität der Ausbildung. Pro Lehrjahr werden 8-10 Auszubildende intensiv unterwiesen und gelehrt. Im Schnitt durchlaufen über 30 Azubis und Studenten der DHBW parallel ihre Ausbildung im Unternehmen.

Aus diesem Grund kann die Geschäftsleitung des Unternehmens auch in diesem Spätjahr vier Auszubildenden zur erfolgreich abgeschlossenen Ausbildung gratulieren: Laura Baumann - Industriekauffrau, Fabian Sulzer - Verfahrensmechaniker, Elena Stöber und Timo Glade - Technischer Produktdesigner (m/w). Alle erhalten für ihre Leistung einen Preis bzw. ein Lob von der Berufsschule oder der IHK.

Im Anschluss an ihre erfolgreiche Ausbildung werden alle Auszubildenden ihren nächsten Karriereschritt im Unternehmen angehen. Während 3 Azubis in ein festes Arbeitsverhältnis übernommen werden konnten, teilweise in Abteilungen, in denen sie bereits integriert waren, wird ein Azubi ein Duales Hochschulstudium absolvieren.

Der Bereich Ausbildung hat bei Braunform lange Tradition, denn bereits seit vielen Jahren wird in die Zukunft des Unternehmens mit dem Angebot verschiedener Ausbildungsberufe im technischen und kaufmännischen Bereich investiert. Seit den Anfängen als Ausbildungsbetrieb haben mittlerweile mehr als 150 Fachkräfte ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen und konnten direkt in ein Einsatzgebiet übernommen werden.

Bildübersicht:



Geschäftsführer Erich Braun (1. v. l.) gratuliert zusammen mit Personalleiter Oliver Bornhäuser (3. v. l.) zur bestandenen Gesellenprüfung.

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit über **300 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED-molds®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge und höchste Produktqualität – Engineering made in Germany**.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 13 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform 2014 mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.